

町長と語る会

4月24日（水）中野区を皮切りに「町長と語る会」が始まりました。佐野和広町長が就任し2年が経つことから、多くの住民の声を聴こうと計画がされました。

佐野町長から、2年間の行政報告やこれからの町づくりについて話を言い、参加した住民の方からの提案やこれからの町づくりについての想いや考えを聞きながら対話形式で行われています。多くの町民の方にご参加を頂き、ご提案やご意見を頂きお話が出来ればと思います。「町長と語る会」は6月中旬まで各地区を巡回し行われます。



成島区 町長と語る会の様子

たけのこまつり

4月21日（日）「第26回たけのこまつり」が役場本庁舎前で行われました。

今年はたけのこが不作という事や雨天だったことから例年に比べ来場者は少なかつたものの、皆様楽しんで頂いている様でした。

まつりは南部中学校の吹奏楽部による演奏がオープニングを飾り、雨にも負けない力強い演奏で会場の皆様も聞き入っていました。その後、開会式が行われ町長、来賓が出席する中たけのこまつり実行委員会、四條会長の開会宣言と同時に花火が打上げられ「たけのこまつり」の幕が上がりました。

ステージでは、太鼓の演奏、キャラクタースhow、お笑い芸人のライブ等が行われました。

また活性化センター内では竹の不思議展、竹細工体験コーナー、鳥獣害対策コーナーの催しがあり子どもからお年寄



横内知事 来町!



オープニングを飾る南部中学校吹奏楽部

りまで、たけのこまつりを楽しまれたのではないかと思います。

今年のたけのこの出荷数量は1.5トンと非常に少なく30分で売り切れとなりました。

会場内では採りたての山菜やたけのこの料理が振舞われ、多くの皆様に南部のたけのこのおいしさを堪能いただけたと思います。

また、横内山梨県知事も来町され、地元の出店された各ブースを回り激励を頂きました。

お祭りの開催に多くの皆様のご協力を頂き成功裏に終了する事が出来ました。ありがとうございました。

平成25年度 自衛官募集相談員 2名を委嘱

4月19日（金）『平成25年度自衛官募集相談員委嘱式』が町長・自衛隊山梨地方協力本部長が出席する中、南部町役場本庁舎で行われました。

町長、自衛隊山梨地方協力本部長より委嘱状が手渡されました。

任 期 平成25年4月1日～平成27年3月31日

活動内容

- ・募集をするための環境作り
 - ・募集情報の提供
 - ・募集活動の直接支援
- 相談等ある方はお気軽にご利用ください。



委嘱状が
手渡される



相談員（文京区）
渡邊 金吾さん



相談員（中野区）
佐野 晃代さん

春の交通安全安全運動

春の全国交通安全運動が、4月6日（土）から15日（月）までの10日間実施されました。

運動に先駆け4月5日（金）には内船駅前で黄色い羽根の配付と国道52号線道の駅「とみざわ」前で街頭指導が南部警察署、南部交通安全協会、安全運転管理者協議会、県・町交通指導員、地域交通安全活動推進委員、交通安全母の会連合会の皆さんの協力により行われました。

道の駅前で行われた街頭指導では南部茶などの啓発物を渡しながらドライバーの皆さんに安全運転を呼び掛けました。



春の交通安全運動による啓発活動

交通ルールを学ぼう



手を上げて渡りましょう



4月12日（金）、16日（火）町内各小学校1年生を対象に交通安全教室が開催されました。

南部警察署署員、交通指導員の方に見守られる中、左右確認や手を上げて横断することなど、道路を安全に歩く方法を学びました。

その後学校近くの道路で実践です。教えてもらったことを思い出しながら元気よく手をあげ、横断歩道を渡っていました。

今月ゴミの分別状況 【環境センター】

単位：kg

区分	ペットボトル	ミックス紙	プラスチック容器包装類	可燃ゴミ	総収集量
H25年 3月	1,410	6,850	5,180	98,820	112,260
H25年 4月	1,400	5,880	5,670	112,570	125,520
H24年 4月	※RDF処理時の可燃ゴミ量				148,910

H24年 4月とH25年 4月を比較すると△23,390kg減っています。

H25年 4月と前月 3月を比較すると13,260kg増えています。

昨年 8月から分別を開始していますが、最近少し可燃ゴミの量が増えつつあります。

生ごみの水切りをしっかりとるように気を付けましょう。

「庁内かわら版」を発行！

役場職員の情報交換を行おうと昨年 9月から「庁内かわら版」を毎月発行し、職員の情報の共有や連絡周知を図っています。

各課で何をしているのか分からない？お互いの仕事が…？同じ職場にいてもその情報は中々伝わらない事が多く、メールではなく紙面情報誌「かわら版」を発行しています。

4月からは、本庁、分庁舎のロビーにおいて町民の皆様が何時でも閲覧出来る様にしてありますので、来庁した時には是非ご覧ください。

